

### Ⅲ 進む附属型コミュニティ(人とのつながり)

合同運動会に自治会長さん、駅長さん、立哨のおじいさんを招いて喜んでもらえた。行事をどんどん地域に開いていきましょう。

自治会長さんから、防災訓練の誘いを受けた。同じ地域のものが共助、自助、公助できるよう、共に進めていきましょう。

親子わくわく4連休に合わせた、「附属ふれあい預かり学校」は新企画。祖父母や学生、地域の人に広げ、子供とともに楽しいひとときを過ごしてほしい。

昨年度より始めた、OYGの中学校天体ドームでの観測会は、いよいよ地域に案内する。11月の坂出市の広報誌に掲載依頼する。

本園は共働き家庭が半数以上の55%。全国に比べ高い。各家庭の工夫を発信したり、民間預かり施設とのコラボを更に充実させたい。

幼稚園役員

小学校役員

中学校役員

後援会長

幼小中学校管理職

後援会組織を一般にまで広げ、クラウドファンディング化を進めている。附属PのOB会(松香会)の数名の方も賛同、協力してくれている。大学へ委任経理金として上げ附属の子供たちのために活用するシステム。附属の公益性をアピールしながら国、大学への資金援助を進めていく。

附属型コミュニティスクール準備委員会の10/8の様子(毎月1回、P役員会と合わせて実施)